

Le Télégramme

25 avril 2015

Port de plaisance. PLOBANNALEC-LESCONIL

Ouvert pour la saison



Gaétan Perrin (à gauche) et Pierre-Alexandre Coic assureront l'accueil des plaisanciers cette saison. Le port de plaisance, dont les installations ont été démontées pour la période hivernale, est à nouveau opérationnel depuis le début du mois. Et déjà de nombreux plaisanciers y ont fait relâche pour une ou plusieurs nuits. « Les atouts du port sont nombreux : il est facile d'accès et bénéficie d'un positionnement stratégique avant de passer la pointe de Penmarc'h. Le bassin portuaire pénètre au coeur du bourg, ce qui en fait un endroit unique pour les plaisanciers qui peuvent ainsi bénéficier de nombreux services », commente Yves Guirriec, délégué communal pour les affaires portuaires. « Cette année, l'accueil des navigateurs sera assuré par Pierre-Alexandre Coic, en contrat jusqu'à fin septembre, et Gaétan Perrin, policier municipal. Ils recevront le renfort d'un saisonnier, en juillet et en août. Grâce aux installations dont nous disposons, nous pouvons accueillir une quarantaine de bateaux », précise-t-il.

Pratique : En juin, l'accueil sera assuré de 8 h à 11 h et de 15 h 30 à 19 h 30. En juillet et en août, l'accueil sera ouvert de 8 h à 12 h et de 13 h à 20 h.